



3 Pièces

110 m²

Réf. 84701896

2 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous proposons, au cœur de la Croisette, dans une prestigieuse résidence, un appartement de 3 pièces de 94 m² situé au dernier étage. Entièrement rénové avec des prestations luxueuses de haute qualité, cet appartement offre un cadre de vie exceptionnel. Le séjour lumineux et la chambre de maître avec salle de douche en suite s'ouvrent sur une grande terrasse de 15 m², offrant une vue mer panoramique à couper le souffle. À l'arrière, une deuxième chambre avec salle de douche complète assure confort et intimité. Des toilettes invités sont également disponibles pour plus de commodité. Deux ...

We offer you, in the heart of the Croisette, in a prestigious residence, a 3-room apartment of 94 sqm located on the top floor. Fully renovated with high-quality luxurious amenities, this apartment offers an exceptional living environment. The bright living room and the master bedroom with en-suite shower room open onto a large 15 sqm terrace, offering breathtaking panoramic sea views. At the rear, a second bedroom with a full shower room ensures comfort and privacy. Guest toilets are also available for added convenience. Two cellars and a garage complete this property, providing additional ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

